

ESTUVIMOS ALLÍ



Fuimos invitados por CELIDYN, empresa del Grupo NUTERGIA, en colaboración con la Escuela Andalusí de Terapia Floral Evolutiva, al seminario de aplicación del modelo de Terapia Floral Evolutiva con las esencias alquímicas ELIDYN 760 el día 12 de Mayo en Madrid.

La sala estaba a rebosar de Terapeutas Florales y Alquimistas, dándose encuentros muy especiales entre unos y otros tras haber perdido contacto entre ellos durante largo tiempo, siendo este seminario toda una sorpresa para todos.

Luis Jiménez nos deleitó con la exposición de la vida de Edward Bach incluyendo múltiples textos e imágenes en Power Point en las que nos dió a conocer la verdadera personalidad de Bach como alquimista y masón. Nos habló también de los dos paradigmas en los que se encontraba: el de la medicina oficial de la época y el que emergió en él al conocer a Paracelso, Culpepper y Hanneman, entre otros grandes alquimistas de la antigüedad, decantándose en 1930 por el paradigma “kémico” de la terapia, abandonando toda su brillante carrera científica, y creando un modelo terapéutico que no prosperó entonces y del que emanó lo que hoy conocemos como Terapia Floral.

Bach desarrolló un sistema de salud que aún hoy nos guarda sorprendentes tesoros.

La medicina espagírica o kemicina (medicina hermética) se fundamenta en estrictas leyes herméticas. Desde sus orígenes considera a toda enfermedad del cuerpo como reflejo del alma individual y por tanto como una distorsión del espíritu de la Naturaleza.

Recuperando este planteamiento de Bach nace la **Escuela Andalusí de Terapiafloral Evolutiva**, que es una institución formativa fundada en 2007 por Luis Jiménez, titulado Superior en Naturopatía y experto en Terapia Floral, quien tras una larga trayectoria profesional centrada en la difusión, formación, investigación y edición de los contenidos que dan forma a la terapia floral, desarrolló un modelo que vincula la filosofía que propusiera su creador, el Dr. Edward Bach, con la tradición espagírica, en concreto con la ciencia kémica de Al-Andalus.

El sistema ELIDYN 760 elabora las 38 flores de Bach relacionando por primera vez los grupos solar y ebullición con los signos zodiacales de cada persona, solar y lunar, incluyendo el rocío, la miel y la espagiria.

En el boletín número 28 de Encuentros Florales presentamos un amplio artículo donde el mismo autor nos aporta datos y conceptos muy interesantes sobre esta nueva forma de elaboración floral.

Si lo deseáis, podéis poneros en contacto con Luis Jiménez en su página web:

www.escuelandalusitfe.es

Montse Fernandez

María José Fernandez